

Almería tendrá en marzo una Unidad de Orientación de Empleo

La capital entra en un proyecto piloto para hacer un plan de acción de la Agenda Urbana

LA VOZ

El Ayuntamiento va a poner en marcha una Unidad de Orientación de Empleo en el marco del programa 'Andalucía Orienta' gracias a una subvención de la Junta de Andalucía de 86.229,96 euros a la que se le sumarán 42.327,14 euros de fondos municipales. En total, el presupuesto para esta actuación es de 128.557,10 euros.

Esta unidad, que estará situada en las dependencias municipales de Alcalde Muñoz, estará formada por dos personas que realizarán labores de orientación y asesoramiento de las personas demandantes de empleo a través de la Gestión de Itinerarios Personalizados de Inserción, en el marco de los Programas de Orientación Profesional y Acompañamiento a la Inserción.

Será a principios de marzo, por el periodo inicial de un año, cuando esté operativa esta oficina, en horario de 7,45 horas a 15,15 horas, de lunes a viernes

'Andalucía Orienta' es un programa de empleo de la Junta de Andalucía, dirigido a personas demandantes de empleo que ofrece, entre otros servicios, asesoramiento en la búsqueda de empleo, orientación y acompañamiento, en definitiva, ayuda al proceso de inserción laboral..., todo ello en aspectos como la elaboración de curriculum, información de procesos de oposiciones, prestando

La unidad de orientación estará ubicada en las dependencias de Alcalde Muñoz

ayuda en procedimientos de acreditación en competencias profesionales (certificado profesional), acceso a otros programas de empleo, prácticas profesionales... estamos hablando de un programa que puede servir como puerta de acceso al mercado laboral.

Agenda Urbana También el Ayuntamiento de Almería en Junta de Gobierno Local daba el visto bueno al Protocolo General de Actuación entre la Secretaría General de Agenda Urbana y Vivienda del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y el Ayuntamiento de Almería, para la elaboración de un Plan de Acción del Municipio como proyecto piloto de la Agenda Urbana Española, buena práctica y experiencia transferible a otros municipios.

De esta manera, el Ministerio tomará en consideración el trabajo del Ayuntamiento



Fachada de las dependencias municipales en la calle Alcalde Muñoz. LA VOZ

SUELO EN LA VEGA PARA UN COLEGIO

El Ayuntamiento de Almería ha aprobado la puesta a disposición de la Junta de Andalucía de la parcela de titularidad municipal situada en la Vega de Acá, en el sector SUP-ACA-02/801, para la construcción de un Centro de Educación Infantil y Primaria, dejando sin efecto la cesión para la construcción de un Taller de Formación y un Instituto de Educación Secundaria,

objeto cesión de este parcela en el acuerdo de la Junta de Gobierno Local adoptado en abril de 2010.

Con una superficie total de 14.494,00 metros cuadrados, dicha parcela, de equipamiento educativo, se encuentra delimitada entre las calles Bizet, Regalíz y Ángel Gómez Fuentes. Además se busca suelo en El Toyo y en La Cañada.

de Almería como "buena práctica y experiencia transferible que puede orientar a otros municipios en la elaboración de sus respectivos planes de acción", explica la portavoz del equipo de Gobierno, María del Mar Vázquez, expresando su "satisfacción" por la incorporación de Almería a esta iniciativa.

En este sentido, la portavoz vino a destacar el trabajo previo que supone la elaboración y aprobación del Plan Estratégico de la ciudad de Almería como marco para el desarrollo y colaboración entre administraciones para la Agenda Urbana Española.

El PSOE pide un plan de actuación para el Sector 20

Presentará una moción en el próximo Pleno para reclamárselo al equipo de Gobierno municipal

LA VOZ

La portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Almería, Adriana Valverde, exige al equipo de Gobierno del PP la puesta en marcha de un Plan de Actuación para el polígono industrial del Sector 20, con objeto de convertirlo, de nuevo, en "el motor que impulse



Reunión de los socialistas en el sector 20. LA VOZ

nuestra economía", consensuando entre Ayuntamiento y entidad de conservación la manera de resolver los problemas que viene soportando de mantenimiento de la red viaria, saneamiento y alcantarillado, suministro de agua, distribución de energía eléctrica, alumbrado público y las zonas verdes.

"Este lugar existe, aunque ustedes no lo vean y, a pesar del abandono municipal, aquí desarrollan su actividad más de 300 empresas y 7.800 personas", aseguró. Por ello, exige al alcalde que "se ponga al timón de este buque fantasma que ha creado a fuerza de abandono y que lo convierta en el buque insignia del desarrollo económico que nuestra ciudad necesita".

Dicha petición será formulada por el PSOE al equipo de Gobierno del PP a través de una moción en el Pleno, en la que, además de un Plan de Actuación, reclamará la puesta en marcha de una línea de autobús urbano que recorra el Polígono con diferentes paradas dentro del recinto; crear un carril bici para fomentar la movilidad sostenible, y habilitar zonas de aparcamiento en los solares municipales que allí existen.

Mesa de trabajo Además, el PSOE propone la constitución de una mesa de trabajo en la que se aborden los problemas derivados de la basura que se genera y ha apuntado como solución la instalación de un punto lim-

pio que facilite la recogida y el vertido controlado de estos desechos industriales.

La portavoz socialista recordó que "todas estas empresas contribuyen ampliamente a las arcas municipales, con el pago de tasas e impuestos: licencia de apertura, IBI, basura, agua, impuesto de circulación de vehículos, entre otros. Sin embargo, no reciben los servicios que el Ayuntamiento tiene la obligación de prestarles, pues no hay que olvidar que el Consistorio forma parte, junto con los propietarios de las parcelas, de la Entidad de Conservación del Sector 20", apuntó.

Así, los propietarios pagan sus impuestos y se encargan de la seguridad y vigilancia del Sector.

ALMERÍA



Adriana Valverde y concejales del PSOE con empresarios del polígono industrial del Sector 20, en El Puche.

Cuatro “acciones urgentes” lanzadas por el PSOE para el impulso del Sector 20

● Resolver el déficit de mantenimiento, línea de autobuses, carril bici y una zona de aparcamientos

Redacción

La portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Almería, Adriana Valverde, ha exigido al equipo de gobierno del PP la puesta en marcha de un Plan de Actuación para el polígono industrial del Sector 20, con objeto de convertirlo, de nuevo, en “el motor que impulse nuestra economía”, consensuando entre Ayunta-

miento y Entidad de Conservación la manera de resolver los problemas que viene soportando de mantenimiento de la red viaria, saneamiento y alcantarillado, suministro de agua, distribución de energía eléctrica, alumbrado público y las zonas verdes.

“Este lugar existe, aunque ustedes no lo vean -ha recordado a los mandatarios del PP-, y a pesar del abandono municipal, aquí desarrollan su actividad más de 300 empresas y 7.800 personas”. Por ello, ha exigido al alcalde “que se ponga al timón de este buque fantasma que ha creado a fuerza de abandono y que lo convierta en el buque insignia del desarrollo económico que nuestra ciudad necesita”.

Dicha petición será formulada por el PSOE al equipo de gobierno

Polígono aislado con elevado gasto en seguridad

Para Valverde, “el abandono del Ayuntamiento ha provocado que el Sector 20 se encuentre aislado y que la entidad de conservación se vea obligada a centrar la mayor parte de sus esfuerzos en garantizar la seguridad, algo que a los propietarios cada vez les cuesta más trabajo, primero, porque es una lucha que libran solos, sin ayuda municipal, y segundo, porque la entidad de conservación cada vez cuenta con menos ingresos: ahora por la crisis del COVID y antes por la burbuja inmobiliaria”.

del PP a través de una moción en el Pleno, en la que, además de un Plan de Actuación, reclamará la puesta en marcha de una línea de autobús urbano que recorra el Polígono con diferentes paradas dentro del recinto; crear un carril bici para fomentar la movilidad sostenible, y habilitar zonas de aparcamiento en los solares municipales que allí existen.

Además, el PSOE propone la constitución de una mesa de trabajo en la que se aborden los problemas derivados de la basura que se genera y ha apuntado como solución la instalación de un punto limpio que facilite la recogida y el vertido controlado de estos desechos industriales.

La portavoz ha recordado que todas estas empresas contribuyen ampliamente a las arcas municipales, con el pago de tasas e impuestos: licencia de apertura, IBI, basura, agua, impuesto de circulación de vehículos, entre otros. “Sin embargo, no reciben los servicios que el Ayuntamiento tiene la obligación de prestarles, pues no hay que olvidar que el Consistorio forma parte, junto con los propietarios de las parcelas, de la Entidad de Conservación del Sector 20”, apunta.

Cs aplaude los 177.000 euros de la Junta para familias en exclusión

Redacción

El portavoz municipal de Ciudadanos (Cs), Miguel Cazorla, ha valorado positivamente las ayudas anunciadas por la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación para familias con menores de edad en riesgo de exclusión, y que en el caso de la ciudad almeriense, se trata de una partida de 177.612 euros. Esta cuantía cubrirá el periodo comprendido entre el 1 de mayo de 2021 y el 30 de abril de 2022.

Desde el Grupo Municipal de Ciudadanos en Almería capital han aplaudido estas ayudas, ya que, como ha explicado Cazorla, dejan patente “el compromiso de la Consejería de Igualdad, que dirige Ciudadanos, para proteger a los más vulnerables”, sobre todo teniendo en cuenta que se trata de ayudas para combatir una pobreza infantil “que en muchas ocasiones es estructural y pasa de generación en generación”.

El portavoz naranja en el Ayuntamiento de Almería, Miguel Cazorla, y el delegado de Igualdad, Rafael Pasamontes, se han reunido recientemente en la Delegación Territorial, un encuentro donde el concejal de la formación liberal ha felicitado a Pasamontes por su nombramiento al frente de “una de las responsabilidades más importantes, sobre todo en tiempos de crisis económica y social motivadas por la pandemia: trabajar por la igualdad de oportunidades de todos los almerienses”.

Operativa para una nueva máquina de autorrecarga de la tarjeta metropolitana

Activa 24 horas, ha sido instalada en la estación intermodal y se suma a la de la Universidad

Redacción

Los usuarios de la tarjeta del Consorcio de Transporte del área de Almería ya pueden hacer uso de la nueva máquina para la recarga de títulos de viaje metropolitanos instalada por el ente metropolitano en la Estación Intermodal de Almería. La delegada territorial de Fo-

mento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Eloísa Cabrera, ha visitado las instalaciones del Consorcio junto al director gerente del Consorcio de Transporte Metropolitano, Luis Miguel Carmona, y el delegado de zona de la empresa Logista, Pablo de Torres, en su calidad de empresa adjudicataria de la red de venta y recarga de los títulos de viaje para la toda Comunidad Autónoma de Andalucía.

La delegada ha destacado que “con la instalación de esta máquina de autorrecarga tratamos de cubrir una inaplazable demanda de los usuarios del transporte público



Cabrera, el delegado empresarial y el director del Consorcio con la máquina.

de la capital que, debido a las consecuencias colaterales de la crisis sanitaria provocada por la COVID-19, habían visto reducidas sus posibilidades de recarga en la propia Estación Intermodal tras el cierre temporal en los últimos meses de algunos de los puntos de venta ubicados en su interior”.

Por su parte el director gerente del Consorcio ha puesto en valor la “nuevas posibilidades que aporta este dispositivo que permite tanto la recarga de los títulos de viaje en horario veinticuatro (24) horas como la opción de hacerlo a través de su tarjeta de crédito”. Asimismo, ha anunciado que “tras la dotación de máquinas desatendidas a la Estación Intermodal de Almería, la Universidad de Almería y la Biblioteca de Roquetas de Mar tenemos estamos trabajando para poder ampliar el número de puntos de autoventa en el área metropolitana”. Posiblemente, en El Ejido.